



Communiqué de presse

Mardi 19 février 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Karl Lagerfeld

« J'éprouve énormément de tristesse à l'annonce du décès de Karl Lagerfeld, un immense artiste et un ami d'une sensibilité rare qui a accompagné toute sa vie les femmes dans leur liberté et leur affirmation.

Karl Lagerfeld était un génie. Au sein de la maison Chanel, il inventait et réinventait avec passion, exigence, excellence. Son art donnait des couleurs et des formes à l'amour, au raffinement, à l'époustouflant, au merveilleux. Plus qu'une incarnation de Paris, Karl Lagerfeld était Paris.

Toutes celles et tous ceux qui l'ont connu se souviendront de sa gentillesse, de sa générosité et de l'attention sincère qu'il portait aux plus fragiles.

Je le remercie de tout mon cœur et j'adresse toute mon amitié aux équipes de la maison Chanel aujourd'hui endeuillée. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse :

Ville de Paris : presse@paris.fr / 01 42 76 49 61